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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021 

DO COLEGIADO PLENO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM ADMINISTRAÇÃO UNIVERSITÁRIA, 

REALIZADA NO DIA 23/09/2022. 

 

Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h00min., 1 

reuniu-se ordinariamente, na sala CSE-F304, e, em ambiente virtual de webconferência, o 2 

Colegiado Pleno do Programa de Pós-Graduação em Administração Universitária, sob a 3 

presidência do Professor Leonardo Flach, Coordenador do Programa e secretariado por 4 

Maurício Rissi. Presencialmente compareceram os professores: Andressa Sasaki Vasques 5 

Pacheco, Leonardo Flach, e Maurício Rissi, virtualmente estavam presentes os professores: 6 

Alexandre Moraes Ramos, Carla Cristina Dutra Búrigo, Isaías S. Bianchi, Kelly Cristina 7 

Benetti Tonani Tosta, Lourdes Alves, Márcia Barros de Sales, Rafael Pereira Ocampo Moré, 8 

Raphael Schlickmann, Rogério da Silva Nunes e Thiago Henrique Almino Francisco, e o 9 

discente José Pereira Canto. O Presidente agradece a presença de todos e dá início a reunião. 10 

ITEM 1 – ORDEM DO DIA. 1.1) ATA da Reunião Anterior. Por ter sido encaminhada 11 

por e-mail, optou-se por dispensar a leitura da ata. O Presidente abre para discussão e não 12 

houve comentários foi aberto para votação e ata da primeira reunião ordinária do ano de 2022 13 

do Colegiado Pleno foi aprovada por unanimidade. 1.2) Discussão dos Resultados da 14 

Avaliação da CAPES. Foi feita uma apresentação dos principais pontos da ficha de avaliação 15 

da CAPES, que reduziu na nota do programa de 4 para 3. Foi discutido sobre várias questões 16 

relacionadas a avaliação, bem como possíveis estratégias para recuperar a nota. Não houve 17 

deliberação neste item de pauta. 1.3) Definição dos grupos de trabalho para as 18 

recomendações da CAPES. A partir das recomendações da CAPES que conta na ficha de 19 

avaliação apresentada no item anterior, foi solicitado que interessados em compor grupos de 20 

trabalhos específicos se manifestassem. Após ampla discussão, algumas pessoas se 21 

voluntariaram, mas nenhuma comissão foi efetivamente definida. Não houve deliberação 22 

neste item. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 23 

encerrada a sessão às 15h45, e, para constar, eu, Maurício Rissi, lavrei a presente ata que, 24 

achada conforme, segue assinada pelos presentes.  25 

https://repositorio.ufsc.br/handle/123456789/194988
http://verificador.ufsc.br/

		2023-04-24T10:19:29-0300


		2023-04-24T10:43:49-0300


		2023-04-24T10:44:06-0300


		2023-04-24T10:55:18-0300


		2023-04-24T11:19:02-0300


		2023-04-24T11:19:06-0300


		2023-04-24T11:19:47-0300


		2023-04-24T15:28:10-0300




